



Aus den Ratsgeschäften von Wartau

Parkraumkonzept Wartau

Der Gemeinderat hat das neue Parkraumkonzept für Wartau verabschiedet. Künftig gibt es an verschiedenen Orten Benutzungseinschränkungen. Das Parkieren auf öffentlichen Parkplätzen in der Nacht bleibt jedoch weiterhin kostenlos.

Das neu erlassene Parkraumkonzept kann unter www.wartau.ch (ständige Publikationen) eingesehen werden und ist in der Publikationsplattform (Gesetzessammlungen Gemeinde Wartau) aufgeschaltet. Einige wenige gedruckte Exemplare können auf der Gemeinderatskanzlei bezogen werden.

Des Weiteren wird auf die separate Medienmitteilung verwiesen.

Baubewilligungen im Meldeverfahren

Bauherrschaft: Meyer Andreas u. Meyer Eugster Stefanie, Oberer Neugrütweg 4, Weite
Bauvorhaben: Neubau Schopf für Gartenmöbel

Zone: W2

Standort: Parz.Nr. 3695 (30117), Vers.Nr. 3758, Oberer Neugrütweg 4, Weite

Aus der Schule

Angebote für Eltern in der Region

Auf der Internetseite der Schule Wartau (www.schulewartau.ch) sind die aktuellsten Termine der Beratungsdienstleistungen für Eltern aufgeschaltet. Von der kostenlosen Kleinkindberatung der Regionen Sarganserland und Werdenberg (durch die Kinder- und Jugendhilfe St.Gallen) über die Angebote der Elternbildung Werdenberg (für Kinder und Jugendliche) bis zu den FITNA Techniktagen für die Berufswahl, finden sich diverse Termine für interessierte Eltern. Natürlich steht den Eltern auch die Schulsozialarbeit der Schule Wartau beratend und kostenlos zur Verfügung.

Veranstaltungstipp für Eltern von Kindern von 0 bis 12:

«Die Kraft der Ermutigung» mit Prof. Dr. Jürg Frick

13. Mai 2020, 19.00 Uhr, Aula Kantonsschule Sargans

Anpassung des Naturpädagogikkonzepts

Das Naturpädagogikkonzept der Schule Wartau wurde per 2020 überarbeitet und angepasst. So kommt jedes Wartauer Schulkind im Laufe des Kindergarten oder der Unterstufenzeit in den Genuss von Unterricht im Wald. Unter kundiger Führung erleben die Kinder den Wald oder andere Orte in der Natur mit allen Sinnen. Das Angebot Naturpädagogik findet in der Regel jede Woche oder im Zwei-Wochen-Rhythmus an einem ganzen Vormittag während eines ganzen Schuljahres statt. Gefördert werden soziale Kompetenzen, die Persönlichkeitsentwicklung, das Körperbewusstsein, die Flexibilität, die Motorik, die Fantasie und Kreativität, die Beziehung zur Natur sowie das Immunsystem.

Das Konzept ist auf der Homepage der Schule Wartau abrufbar (www.schulewartau.ch).